about:blank

Les lycéens forcent de nouveau le report des épreuves

De nouvelles épreuves communes de contrôle continu (E3C) ont été annulées mardi 28 janvier au lycée Lalande, à cause du blocage des élèves. La date de report des épreuves n'est pas encore connue mais le coup est mar-

R ebelote. Comme lundi, les lycéens de Lalande se sont réunis devant leur établissement. Comme lun-di, ils ont obtenu le report des épreuves communes de contrôle continu (E3C), nées de la réforme du ministre de l'Éducation nationale Iean-Michel Blanquer et à laquelle ils s'opposent. Les élèves d'Edgar-Quinet ont obtenu la même chose. Dans ce lycée, des épreuves ont aussi été annulées vendredi mais à cause de la manifestation contre la réfor-me des retraites. « Seuls ces deux établissements ont connu des perturbations dans l'Ain ces dernières 48 heures », précise l'académie de Lyon.

« L'objectif c'était de faire



Blocage du lycée Lalande contre la réforme du baccalauréat. Photo Progrès/Catherine AULAZ

du bruit pour empêcher les compréhensions orales », clame Ema, en 1re à Lalande, particulièrement impliquée dans la lutte contre la réforme. Mission réussie. Les clameurs des élèves devant la porte d'entrée principale et

la sono hurlante sous les fenêtres des salles de classe ont conduit le proviseur du lycée Lalande à reporter l'épreuve de langue vivante 1 de 8 h 30. La pluie a ensuite eu raison de la motivation de certains grévistes. Mais la

plupart d'entre eux sont revenus peu avant 11 heures pour faire annuler la seconde épreuve, celle de langue vivante 2.

Les forces de l'ordre sont intervenues pour bloquer la rue du Lycée et réduire le volume sonore, alors que des épreuves se tenaient en face, dans le lycée professionnel Saint-Joseph

Date de report encore

inconnue « Ces établissements ont choisi de reporter les épreuves de ce jour en raison des perturbations ne permettant pas de réunir les conditions nécessaires à la bonne passation des épreuves pour les élèves. La priorité est de ga-rantir la sérénité nécessaire pour les élèves qui passent les épreuves. »

Dans l'après-midi, le calme est revenu et les lycéens sont retournés en cours. Ils ne connaissent pas encore la date de leurs épreuves. « La période d'organisation des épreuves de contrôle continu peut se poursuivre jus-qu'au 7 février. Le planning des épreuves relevant des chefs d'établissement, il leur incombe de décider de la date du report », déclare l'académie. Le proviseur de Lalande de renvoyer vers l'institution...

BOURG-EN-BRESSE Enseignement

Journée d'orientation postbac pour les élèves du lycée Saint-Joseph

Lundi 27 janvier, au lycée d'enseignement professionnel Saint-Joseph, à l'initiati-ve de Patricia Sauvé, directrice déléguée formations et Laurence Descher, professeur documentaliste, cent trente élèves des classes de terminale tertiaires et industrielles ont participé à des ateliers d'orientation et d'information animés par des professionnels et des enseignants. Les élèves avaient, au préalable, choisi les ateliers auxquels ils souhaitaient participer. Les intervenants ont présenté des formations supérieures axées sur l'enseignement ou l'alternance dans l'armée, les systèmes numériques, l'économie sociale et familiale, le notariat et les professions immobilières, le secrétariat



L'atelier de l'armée a été très demandé. Photo Progrès/Josette BESSET

médical et le secrétariat iuridique. D'autres ateliers, sur l'emploi, le service civi-que, le savoir-être, l'entretien d'embauche, le loge-m e n t , l e b u d g e t permettaient d'aborder sereinement l'entrée dans la vie professionnelle ou étudiante. Pour les élèves atti-

rés par d'autres horizons. un atelier sur le Québec était proposé avec des membres de Cegep (Collèges d'enseignement général et professionnel), équiva-lents des universités en France. Dans ce cadre, une réunion était prévue pour les parents, en soirée.

LE CHIFFRE **BOURG-EN-BRESSE**



Les joueurs de l'AS Roanne du Parc accroupis ont remporté le tournoi en salle face au FC Bressans. Photo Progrès/Photo Jean-Jacques ZARB

C'est le nombre d'équipes qui ont participé au tournoi de foot en salle U13 organisé par le Football olympique Bourg-en-Bresse, dimanche 26 janvier, au So Club de Viriat, en présence de Françoise Courtine, adjointe aux sports. Au total, 250 joueurs ont représenté l'Ain, du Rhône, la Saône-et-Loire, le Jura, l'Isère, la Savoie, la Haute-Savoie et la Loire. En finale, l'AS Roanne du Parc s'est imposé face au FC Bressans (4-0). Le club de Côtière Luenaz ferme le podium. « Ce tournoi est une fierté du club et comme chaque année, plusieurs belles équipes étaient présentes. On tient à remercier notre vingtaine de bénévoles et dirigeants qui s'investissent au sein du club », explique Christophe Cattin, organisateur du tournoi.

30/01/2020 à 15:56 1 sur 1